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Hoy, en la Comisión Mixta de la Unión Europea 
 

De Olano a Cuerpo: ¿Puede asegurarnos que no 
habrá que devolver fondos europeos por corrupción 
del PSOE o familiares directos del presidente? 
 
 

• El portavoz adjunto del GPP en el Congreso Jaime de Olano asegura que 
España tiene asignados 163.000M€ de fondos y hoy, al Gobierno de España, 
le falta por adjudicar casi el 77% de los fondos 
 

• “En términos de ejecución real con los datos que ha ofrecido la AIRef y la 
Comisión Europea, España ha ejecutado el 12% de los 163.000M€ 
asignados”, expone, al tiempo que puntualiza que se ha dejado de ejecutar 
un 55% en 2021; un 60% en 2022 y un 73% en 2023. “Es decir, empeoramos 
cada año”, asevera 
 

• Denuncia que, a lo largo de estos tres años, según dice la Intervención 
General de la Administración del Estado, IGAE “no se ha mejorado la 
capacidad de absorción de los fondos europeos y se está generando una 
acumulación de fondos sin ejecutar que pasan de un ejercicio a otro” 
 

• La IGAE dejó en evidencia las mentiras del Gobierno hasta agosto de 2021. 
Es más, este organismo dejó de publicar los datos de ejecución por orden de 
la ministra Calviño, señala De Olano, a la vez que destaca que esto es 
“sanchismo en estado puro, solo les falta afirmar que la IGAE esparce fango” 
 

• En lo que se refiere a la gestión de los fondos afirma que estos debían permitir 
una mejora en los niveles de actividad e inversión privada, “ser tractores de 
nuevas inversiones y nada más lejos de la realidad”. “Cae la inversión y en 
competitividad obtenemos el 2º peor dato en 30 años”, apostilla 
 

• “Los fondos no llegan, no por culpa del tejido productivo, sino por el diseño 
de la gestión -aprobado con la complicidad de Vox- y por la parálisis del 
Gobierno.  

 

• “Si la Comisión Europea ha dicho sí al 4º desembolso es porque han 
modificado hasta 52 hitos, reduciendo su ambición”, explica De Olano. “Es 
más, ustedes han pasado de comprometer una reforma estructural a decir 
que ‘cualquier cosa nos sirve”, critica 
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• “Las proyecciones que garantizan la sostenibilidad financiera del sistema de 
pensiones han sido puestas en entredicho por la propia Comisión Europea, 
que apunta a que será necesario un ajuste de 11.000 millones de euros”, 
sentencia 
 

• Subraya que un factor esencial para lograr que los fondos se ejecutasen con 
la máxima eficiencia y eficacia es la cogobernanza, “pero la realidad es la 
ausencia total de participación de las CCAA. Esto es una tomadura de pelo” 
añade 
 

• En su opinión, “la gestión de los fondos europeos tiene un importante déficit 
en transparencia y rendición de cuentas por parte del Ejecutivo”. “Es más, la 
Comisión de Control Presupuestario del Parlamento Europeo, verificó en su 
misión a España la falta de información sobre los fondos”, apunta 
 

• Cuestiona a Cuerpo “¿cuándo estará operativo el fondo de resiliencia 
autonómica y cuando podrán las entidades financieras conceder préstamos 
de las líneas ICO? 

 

• Respecto del RepowerEU señala la AIRef dice que sólo se han ejecutado 6 
millones de los 2.600. “No sé de qué presume el Gobierno”, apostilla 

 

• El portavoz adjunto sentencia que, según el Gobierno, de los fondos “sólo 
han llegado al 18% de las empresas, a través del kit digital cuya gestión fue 
encargada a la empresa pública Red.es”. “La UCO y la Guardia Civil, ha 
entrado en sus instalaciones para requisar discos duros y otra 
documentación”, expone al tiempo que pregunta al ministro “si puede 
asegurar que no ha habido trato de favor a las empresas de la trama Koldo” 
 

• “¿Puede asegurar que los fondos no han llegado a empresas recomendadas 
por Begoña Gómez; cuantas cartas se han recibido para favorecer a 
empresas, ha ordenado una investigación interna”, pregunta 
 

• ¿Qué ha hecho usted para averiguar qué ha pasado en Red.es? ¿Por qué 
no responde a nada?, concluye 
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